



KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI  
**POLITEKNIK NEGERI JAKARTA**

Jalan Prof.Dr.G.A.Siwabessy, Kampus UI, Depok 16425  
Telepon (021) 7270036, Hunting, Fax (021) 7270034  
Laman: <http://www.pnj.ac.id>, e-pos: [humas@pnj.ac.id](mailto:humas@pnj.ac.id)

Nomor : 122/PL3.18/PN.00.02/2018  
Perihal : Pengumuman Penerima Hibah Penelitian  
PNBP Internal Tahun 2018

7 Juni 2018

Kepada Yth,  
Bapak/Ibu Staf Pengajar  
Pengusul Penelitian Pendanaan PNBP Internal Tahun 2018  
Politeknik Negeri Jakarta  
Di Tempat

Dengan ini diumumkan, nama-nama Pengajar Penerima Hibah Penelitian Internal, yang dibiayai dari dana PNBP tahun 2018

1. Setiap Proposal di nilai oleh dua (2) Reviewer dengan keilmuan sebidang,
2. Perbaikan dikumpulkan kembali ke P3M paling lambat 22 Juni 2018 jam 16.00 WIB, dalam bentuk Hardcopy sebanyak 1 eksemplar (Pada Cover ditambahkan label/tulisan "Revisi" di pojok kanan atas).
3. Proposal yang didanai wajib mempunyai *SINTA* baik Ketua maupun Anggota peneliti.
4. Jika sampai batas waktu tidak diperbaiki dan tidak dikumpulkan ke P3M maka dinyatakan gugur.
5. Kepada Pengusul yang proposalnya tidak didanai PNBP 2018, dapat diusulkan menjadi Penelitian Mandiri Tahun 2018 (Pengumuman Penelitian Mandiri menyusul).

Demikian untuk dijadikan perhatian terima kasih.

Mengetahui  
Kepala P3M,

Dr. Ida Nurhayati, SH, MH  
NIP. 19630524199702 2 001

Tembusan :

1. Direktur PNJ
2. Pembantu Direktur 1
3. Para Kajur  
Politeknik Negeri Jakarta

**DAFTAR PENGUSUL PROPOSAL PENELITIAN UNGGULAN PROGRAM STUDI TAHUN ANGGARAN 2018**

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
1	UGBP-AK-04	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Hayati Fatimah, SE. MAK. Ak. CA	OPTIMALISASI AUDIT DALAM PENGENDALIAN INTERNAL PERGURUAN TINGGI NEGERI Studi Kasus Politeknik Negeri Jakarta	STUDI PENDAHULUAN TIDAK TERLIHAT DI PROPOSAL, INDIKATOR CAPAIAN LUARAN TIDAK DENGAN JELAS DISEMINARKAN DAN DI MUAT JURNAL APA. OK	18,000,000	Didanai dengan perbaikan
2	UGBP-AK-02	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Herbirowo Nugroho, S.E, M.Si	Keputusan Penerbitan Suku Korporasi Bank Umum Syariah: Pengalaman Emiten	Teknis penulisan ada sebagian yang belum konsisten.. Ok	18,000,000	Didanai dengan perbaikan
3	UGBP-AK-03	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Lia Ekowati, S.Sos., MPA	Model Pembelajaran Problem Based Learning Mata Kuliah Perpajakan Untuk Mahasiswa Program Studi Manajemen Keuangan Politeknik Negeri Jakarta	JUMLAH PENGUSUL SESUAI PANDUAN HARUS 3, BARU 2, STUDI PENDAHULUAN TIDAK TERLIHAT, PENELITIAN DI DALAM KAMPUS PNJ BIAYA DITURUNKAN JUMLAH PENGUSUL SESUAI PANDUAN HARUS 3, BARU 2, STUDI PENDAHULUAN TIDAK TERLIHAT, PENELITIAN DI DALAM KAMPUS PNJ BIAYA DITURUNKAN	18,000,000	Didanai dengan perbaikan
4	UGBP-AK-05	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Heri Abrianto, S.E, M.M	ANALISIS FAKTOR INTERNAL DAN EKSTERNAL TERHADAP EFISIENSI PERBANKAN DI INDONESIA PERIODE 2013-2017 (Dalam Rangka Implementasi Asean Banking Integration)	TARGET CAPAIAN SULIT DIREALISASIKAN MEMILIH SALAH SATU NASIONAL ATAU INTERNATIONAL SAJA PADA PUBLIKASI DAN PEMAKALAH, CV KETUA DAN ANGGOTA 2 PENELITI KURANG RELEVAN, TARGET CAPAIAN SULIT DIREALISASIKAN MEMILIH SALAH SATU NASIONAL ATAU INTERNATIONAL SAJA PADA PUBLIKASI DAN PEMAKALAH, CV KETUA DAN ANGGOTA 2 PENELITI KURANG RELEVAN,	17,000,000	Didanai dengan perbaikan
5	UGBP-AK-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Mulia Nasution, SE, MM	PENGARUH BAURAN PROMOSI TERHADAP JUMLAH MAHASISWA BARU YANG MENDAFTAR DI POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	PENELITI HANYA 2, ISI TIDAK SESUAI PANDUAN SKIM UNGGULAN Tidak ada renstra dan roadmap PT	0	Tidak Didanai
6	UGBP-AK-06	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Elisabeth Yanshe Metekohy, SE., M.Si.	PEMBUATAN BUKU PANDUAN PESERTA PADA PEMODELAN OLIMPIADE AKUNTANSI NASIONAL DI JURUSAN AKUNTANSI POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	PENELITI HANYA 2, ISI TIDAK SESUAI PANDUAN SKIM UNGGULAN. Tidak ada renstra, font size perlu disesuaikan dengan buku pedoman, road map penelitian tidak ada, rujukan teori masih lemah, luaran penelitian tidak jelas disebutkan ada di publikasi mana?	0	Tidak Didanai
7	UGBP-AK-08	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Agus Purwaji	Analisis Biaya, Volume, Laba Dalam Rangka Pencapaian Target Laba Jangka Pendek Di PT. XYZ	ISI TIDAK SESUAI PANDUAN SKIM UNGGULAN Tidak ada renstra dan roadmap PT. Obyek penelitian PT XYZ atau Bukit Indah City Y ?	0	Tidak Didanai
8	UGBP-AK-07	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Cathryna Rumondang Bulan Simangunsong, S.E., M.Kom	Analisis Efektifitas Pengendalian Internal pada Sistem Penggajian Akademisi pada Politeknik Negeri di Indonesia.	ISI TIDAK SESUAI PANDUAN SKIM UNGGULAN, TIM PENELITI HANYA 2. 1. Permasalahannya make sense.2. Penulisan tidak mengikuti panduan.3. Referensi kurang.	0	Tidak Didanai
9	UGBP-AN-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Dra. Ni Made Widhi Sugianingsih, M.M	ANALISIS PERMASALAHAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN MAHASISWA PROGRAM STUDI D3 ADMINISTRASI BISNIS JURUSAN ADMINISTRASI NIAGA POLITEKNIK NEGERI JAKARTA.	TIDAK MENYEBUTKAN BIAYA YANG DIBUTUHKAN, TIDAK PERLU MELAKUKAN PENELITIAN INI BEBERAPA TAHUN, KETUA PENELITI TIDAK MEMILIKI PENGALAMAN MEMADAI, RENCANA PUBLIKASI BELUM JELAS Abstrak dibuat dalam jarak baris satu, teknis penulisan terutama font size belum sesuai buku pedoman, rujukan teori masih kurang, analisis data , anggaran untuk buku harus jelas judul buku apa yang akan dibeli, road map penelitian harusnya disajikan dalam bentuk tabel atau gambar, luaran hasil penelitian perlu disebutkan, disarankan untuk menambah anggota peneliti.	15,000,000	Didanai dengan perbaikan
10	UGBP-TE-05	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Kendi Moro Nitisasmita, Amd.,S.ST.,M.kom	PENGENDALI SUHU PADA TAMBAK BUDIDAYA UDANG VANNAMEI BERBASIS TEKNOLOGI INTERNET OF THINGS (IoT)	1. Proposal dibuat sesuai panduan. 2. Rekam jejak peneliti sesuai dengan topik penelitian. 3.Peta jalan dibuat dengan rinci. 4. Penelitian dilakukan bersama pihak pengguna, yaitu Lab. Pusat Riset Perikanan di Ancol. 5. Perlu dipertajam hal apa saja yang akan diteliti. 6. Dalam Justifikasi Anggaran tidak ada pembelian udang vannamei, apakah udang disediakan oleh Pihak Pengguna ?Target luaran untuk artikel ilmiah jangan hanya draft, tetapi sampai submitted atau accepted.	18,500,000	Didanai dengan perbaikan
11	UGBP-TE-02	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Sila Wardono, S.T., M.Si	RANCANG BANGUN DAN OPTIMASI SISTEM HYBRID PANEL SOLAR CELL DAN SOLAR THERMAL BERBASIS PLC UNTUK EFISIENSI TENAGA LISTRIK	1. format penulisan belum sesuai dengan panduan yang telah diumumkan. 2.belum ada tanda tangan di CV ketua dan anggota peneliti, 3. pustaka banyak, namun dalam tinjauan pustaka tidak ada sitasinya 4. penelitian ini diterima asal ada perbaikan proposal terlebih dahulu. CV belum di tandatangani peneliti. Referensi banyak yang belum diacu.	17,500,000	Didanai dengan perbaikan
12	UGBP-TE-03	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Dra. B. S. Rahayu Purwanti, M.Si	PENGARUH PEMBEBANAN TERHADAP PERUBAHAN SUHU AKIBAT GESEKAN PADA ALAT BERPENGGERAK MOTOR DC	1. Pada lembar Pengesahan, pengusul tidak menuliskan Biaya yang Diajukan. 2.Penulisan proposal tidak sesuai dengan panduan. 3. Tidak ada Tabel Rencana Target Capaian. 4. Tidak ada penulisan tentang "BAB 2. RENSTRA DAN PETA JALAN PENELITIAN PERGURUAN TINGGI". 5. Pada Bab Tinjauan Pustaka tidak dikemukakan state of the art dalam bidang yang diteliti. 6. Tidak ada penulisan tentang Ketersediaan Sarana dan Prasarana. 7. Pada Justifikasi Anggaran ada beberapa kesalahan penulisan angka dan hasil perkalianPenulisan luaran disesuaikan dengan panduan dengan menggunakan tabel luaran seperti pada tabel 1. luaran....roadmap peneloiiti itu ..dimulai dari 3 tahun kebelakang dan 4 atau lima tahun kedepan...sehingg track record peneliti nampak jelas. BACA LAGI BUKU PANDUAN..	0	Tidak Didanai

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
13	UGBP-TE-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Anicetus Damar Aji	Analisis Hasil Pengukuran Harmonisa Terhadap Mutu Daya Listrik Di Bengkel Teknik Elektro Politeknik Negeri Jakarta	1. Tidak ada ringkasan. 2. Roadmap hanya dibuat selama tiga tahun, harusnya 5 tahun.3. Tidak jelas apa yang akan diteliti, tim pengusul hanya akan melakukan pengukuran saja. 4. Terdapat banyak inkonsistensi dalam penjelasan tiap bab. Pada Bab 3 menyatakan akan membuat alat pengendali beban listrik otomatis, tapi pada Bab 5 (Metode Penelitian) hanya akan mengukur besaran listrik.5. Tidak ada penjelasan tentang Ketersediaan Sarana dan Prasarana. 6. Tanda tangan anggota terindikasi palsu. 7. Tidak ada luaran berupa HKI, tetapi pada Justifikasi Anggaran ada pengeluaran untuk pengajuan HKI sebesar 1,5 juta rupiah. KETUA DAN PENELITI KEGIATAN PENELITIANNYA DIBEDAKAN KETUA ITU HARUSLEBIH BANYAK DIBANDING ANGGOTA. LUARAN BERUPA PUBLIKASI SIFATNYA WAJIB....JUDUL KURANG TAJAM ...ROADMAP PENELITI KURANG JELAS...ROADMAP ITU ADALAH TRACK RECORD PENELITI, KEGIATAN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI.. ROADMAP ITU DIMULAI 3 TAHUN KE BELAKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KEDEPAN...SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMALKAN INFORMASI WAKTU PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL.... BACA PANDUANNYA .	0	Tidak Didanai
14	UGBP-TE-04	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Benny Nixon, S.T, M.T	RANCANG BANGUN PEMBELAJARAN JARAK JAUH MENGGUNAKAN JARINGAN FTTH	1. Penulisan proposal tidak sesuai dengan panduan, karena tidak ada Tabel Rencana Target Capaian, sehingga tidak tampak temuan dan luaran inovasi apa yang ditargetkan serta kontribusinya pada pengembangan keilmuan unggulan prodi tersebut.2. Tidak ada roadmap penelitian. 3. Pada Bab 2 Tidak ada state of the art dalam bidang yang diteliti, peta jalan penelitian pengusul, studi pendahuluan yang telah dilaksanakan oleh pengusul dan hasil yang sudah dicapai oleh pengusul. 4. Pada Bab 4 kurang memuat dengan jelas luaran, dan indikator capaian yang terukur di setiap tahapan.Pada bab 1 capaian luaran penelitian lihat panduan, isi proposal sesuaikan dengan Panduan...yng berlaku...Peta jalan /roadmap buatlah denga diagram bo nfish....ROAD MAP PENELITI..KURANG JELAS (TIDAK ADA) DIBUAT MULAI 3 TAHUN KE BELAKANG SAMPAI 4 SD 5 TAHUN KEDEPAN SESUAIKAN DENGAN BIODATA ..(DISARANKAN JIKA ADA PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL IKUT, SUPAYA TAHU CARANYA BUAT ROADMAP)	0	Tidak Didanai
15	UGBP-TGP-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	MRR.Tiyas Maheni DK, S.H., M.H.	PENERAPAN STRATEGI PENCEGAHAN PLAGIARISME MENGGUNAKAN METODE BERPIKIR LATERAL DALAM PEMBUATAN GAMBAR GESTALT PADA MAHASISWA DESAIN GRAFIS TGP-PNJ	Teknis penulisan terutama font tidak sesuai buku pedoman, dalam kutipan teori tidak konsisten, road map penelitian mencerminkan kontribusi yang baik untuk keberlangsungan pogram studi. Belum dinyatakan secara eksplisit mengenai jurnal yang akan dituju untuk publikasi ilmiah. potensi tercapainya luaran rendah roadmap belum dijelaskan kesesuaiannya dengan renstra pnj,	17,500,000	Didanai dengan perbaikan
16	UGBP-TGP-02	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Drs. Azhmy Fawzi My, M.I.Kom.	Menyiapkan Mahasiswa Jurnalistik sebagai Jurnalis Radio dan Televisi dalam Menghadapi Perubahan Jurnalisme melalui Konvergensi Media	PERLU DIPERHATIKAN KESESUAIAN TINJAUAN PUSTAKA DENGAN DAFTRA PUSTAKA, BEBERAPA PUSTAKA TERLALU TUA, PENELITIAN YANG PERNAH DILAKUKAN TIM PENELITI , KURANG RELEVAN DENGAN TOPIK, Referensi yang digunakan dari buku semua, tidak ada jurnalnya, dan out of date. State of the art blm jelas, potensi tercapaian luaran kurang	16,000,000	Didanai dengan perbaikan
17	UGBP-TIK-04	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Eriya, S.Kom, M.T	PENINGKATAN FUNGSIONALITAS PERANGKAT LUNAK MELALUI RESTRUKTURISASI DATABASE (STUDI KASUS : PRODI TEKNIK INFORMATIKA JURUSAN TEKNIK INFORMATIKA DAN KOMPUTER POLITEKNIK NEGERI JAKARTA)	1. Belum ada indentitas dan uraian umum. 2. Road map penelitian belum dijelaskan. 3. Metoda penelitian belum jelas.Terindikasi kemiripan beberapa Bab pada proposal UGBP TIK-01 dengan UGBP TIK-04. Tidak ada state of the art dari yang akan diteliti. Roadmap tidak dalam 5 tahun yang berjalan, indikator capaian tiap tahapan tidak muncul. Diragukan ketercapaian publikasi ilmiah nasional terakreditasi berdasarkan track record peneliti dalam CV. Jasa teknis harusnya dimasukkan ke gaji dan upah. Anggaran penelitian tidak ditulis secara rinci, kuantitas, harga satuan. Desain kuisioner tidak ada.	0	Tidak Didanai
18	UGBP-TIK-03	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Hata Maulana S.Si, M.TI	Pembuatan Media Digital untuk User Manual SIAK Politeknik Negeri Jakarta	1. Proposal ini terindikasi plagiarism dengan 3 proposal lain:UGBP-TIK-01, UGBP-TIK-02 dan UGBP-TIK-04. Sebagian besar isinya sama, yaitu: Bab 1.luaran, Bab 2, Bab 4, Bab 5. Jadwal Kegiatan, Ketersediaan Sarana dan Prasarana, Uraian Tugas Tim Pengusul, Justifikasi Anggaran. 2. Pada Bab 1 tidak ada permasalahan yang akan diteliti, tujuan khusus, dan urgensi (keutamaan) penelitian. 3.Pada Bab 2 tidak ada: state of the art dalam bidang yang diteliti, peta jalan penelitian pengusul selama 5 tahun yang mengacu kepada renstra penelitian serta hasil penelitian yang mutakhir dan relevan dengan mengutamakan hasil penelitian pada jurnal ilmiah. 4. Pada Bab 2 Tidak ada studi pendahuluan yang telah dilaksanakan dan hasil yang sudah dicapai oleh pengusul. 5. Pada Bab 4 tidak memuat dengan jelas luaran, dan indikator capaian yang terukur di setiap tahapan. 6. Justifikasi Anggaran yang dibuat tidak sesuai dengan format panduan: tidak ditulis secara rinci, tidak ada justifikasi pembelian, kuantitas,Harga satuan....ROADMAP PENELITI KURANG JELAS...ROADMAP ITU ADALAH TRACK RECORD PENELITI KEGIATAN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI..3 TAHUN KE BELAKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KE DEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMALKAN INFORMASI WAKTU PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL....	0	Tidak Didanai

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
19	UGBP-TIK-02	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Defiana Arnaldy, S.T.P., M.Si.	PEMBUATAN SOP SISTEM INFORMASI AKADEMIK UNTUK MENCiptakan GOOD UNIVERSITY GOVERNANCE (GUG)	1. Proposal ini terindikasi plagiarism dengan 3 proposal lain:UGBP-TIK-01, UGBP-TIK-03 dan UGBP-TIK-04. Sebagian besar isinya sama, yaitu: Bab 1.luaran, Bab 2, Bab 4, Bab 5. Jadwal Kegiatan, Ketersediaan Sarana dan Prasarana, Uraian Tugas Tim Pengusul, Justifikasi Anggaran. 2. Pada Bab 1 tidak ada permasalahan yang akan diteliti, tujuan khusus, dan urgensi (keutamaan) penelitian. 3.Pada Bab 2 tidak ada: state of the art dalam bidang yang diteliti, peta jalan penelitian pengusul selama 5 tahun yang mengacu kepada renstra penelitian serta hasil penelitian yang mutakhir dan relevan dengan mengutamakan hasil penelitian pada jurnal ilmiah. 4. Pada Bab 2 Tidak ada studi pendahuluan yang telah dilaksanakan dan hasil yang sudah dicapai oleh pengusul. 5. Pada Bab 4 tidak memuat dengan jelas luaran, dan indikator capaian yang terukur di setiap tahapan. 6. Justifikasi Anggaran yang dibuat tidak sesuai dengan format panduan: tidak ditulis secara rinci, tidak ada justifikasi pembelian, kuantitas, Harga satuan.PENELITIAN ITU Mencari PEMECAHAN MASALAH DARI SUATU MASALAH.....SOP AKADEMIK SUDAH ADA ? JIKA BELUM ADA BANDINGKAN KELEBIHAN/INOVASINYA. ....BISA DIPELAJARI LAGI PANDUAN...PENYUSUNAN UGBP..TERUTAMA DALAM PENYUSUNAN ANGGARAN PENELITIAN ...ROAD MAP PENELITI...KURANG JELAS.. DIBUAT MULAI 3 TAHN KEBELAKANG SAMPAI 2 SD 3 TAHUN KEDEPAN..(DISARANKAN JIKA ADA PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL IKUT, SUPAYA TAHU CARANYA BUAT ROADMAP). BACA PANDUAN...	0	Tidak Didanai
20	UGBP-TIK-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Mauldy Laya, S.Kom, M.Kom	Analisis Dan Perancangan Cetak Biru Infrastruktur Teknologi Informasi Menggunakan Framework ITIL	1. Proposal ini terindikasi plagiarism dengan 3 proposal lain:UGBP-TIK-02, UGBP-TIK-03 dan UGBP-TIK-04. Sebagian besar isinya sama, yaitu: Bab 1.luaran, Bab 2, Bab 4, Bab 5. Jadwal Kegiatan, Ketersediaan Sarana dan Prasarana, Uraian Tugas Tim Pengusul, Justifikasi Anggaran. 2. Pada Bab 1 tidak ada permasalahan yang akan diteliti, tujuan khusus, dan urgensi (keutamaan) penelitian. 3.Pada Bab 2 tidak ada: state of the art dalam bidang yang diteliti, peta jalan penelitian pengusul selama 5 tahun yang mengacu kepada renstra penelitian serta hasil penelitian yang mutakhir dan relevan dengan mengutamakan hasil penelitian pada jurnal ilmiah. 4. Pada Bab 2 Tidak ada studi pendahuluan yang telah dilaksanakan dan hasil yang sudah dicapai oleh pengusul. 5. Pada Bab 4 tidak memuat dengan jelas luaran, dan indikator capaian yang terukur di setiap tahapan. 6. Justifikasi Anggaran yang dibuat tidak sesuai dengan format panduan: tidak ditulis secara rinci, tidak ada justifikasi pembelian, kuantitas, Harga satuan. Terindikasi kemiripan beberapa Bab pada proposal UGBP TIK-01 dengan UGBP TIK-04. Tidak ada state of the art dari yang akan diteliti. Roadmap tidak dalam 5 tahun yang berjalan, indikator capaian tiap tahapan tidak muncul. Diragukan ketercapaian publikasi ilmiah nasional terakreditasi berdasarkan track record peneliti dalam CV. Jasa teknisi harusnya dimasukkan ke gaji dan upah. Anggaran penelitian tidak ditulis secara rinci, kuantitas, harga satuan.Desain kuisioner tidak ada.	0	Tidak Didanai
21	UGBP-TM-02	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Minto Rahayu, S.S. M.Si.	KESADARAN BELA NEGARA PADA MAHASISWA	1. Uraian ringkas tidak lengkap.2. Permasalahannya sangat normatif, supaya dibuat secara riil. 3. Metodonya supaya di breakdown secara rinci dan dijelaskan obyek/sasaran respondennya Ok	17,500,000	Didanai dengan perbaikan
22	UGBP-TM-03	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	R Sugeng Mulyono, M.Kom	Pengembangan Kontrol Mesin Vacuum Forming Otomatis untuk Aneka Bentuk Kemasan Makanan pada Industri Makanan Kecil Menengah	Tinjauan pustaka minim, jurnal Cuma 1, potensi luaran minim, kesesuaian roadmap penelitian dan renstra penelitian PNj belum diuraikan secara jelas. 1.Belum ada indentitas dan uraian umum. 2. Road map penelitian belum ada 3. Metoda penelitian belum jelas. 4. Jadwal penelitian belum diarsir sehingga tidak jelas pelaksanaannya, 5.penulisan pustaka belum sesuai dengan standar. pada tinjauan pustaka jumlah artikel yang disitasi tidak sesuai dengan yang ada pada daftar pustaka.	18,000,000	Didanai dengan perbaikan
23	UGBP-TM-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Seto Tjahyono, S.T, M.T	PENINGKATAN FUNGSI SIMULATOR ROTATING EQUIPMENT UNTUK SHAFT ALIGNMENT DENGAN PENAMBAHAN DOUBLE-FLEXIBLE COUPLING.	1. Belum ada indentitas dan uraian umum, 2. Metoda penelitian belum dijelaskan, karena hanya memuat flow chart. 3. belum ada CV ketua dan anggota peneliti, 4. pernyataan belum ada tanda tangan ketua peneliti, 4. keterkaitan road map institusi dan penelitian belum ada, 5. Penulisan pustaka belum sesuai standar. daftar riwayat hidup ketua dan anggota peneliti tidak ada, Tinjauan pustaka minim, tidak ada jurnal, potensi luaran minim, kesesuaian roadmap penelitian dan renstra penelitian PNj belum diuraikan secara jelas.	0	Tidak Didanai
24	UGBP-TS-04	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Dra. Siti Aisiyah, M. Hum	ANALISIS KEAKURATAN MAKNA TERJEMAHAN ISTILAH INGGRIS DI BIDANG MANAJEMEN KONSTRUKSI DALAM BAHASA INDONESIA	Permasalahannya supaya dipertajam cv ANGGOTA TIDAK DITANDATANGANI.	18,000,000	Didanai dengan perbaikan
25	UGBP-TS-03	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Drs. Eko Wiyono, ST. M.Eng.	Variasi Kadar Filler Pada Campuran Beton Aspal Menggunakan Bahan Tambah Anti Stipping	Ringkasn tidak sama dengan abstrak. Proses penelitian pada topik yang dibahas tidak tepat. Tahapan prosedur tidak jelas. Peneliti harus memahami dulu bahwa tahapan penelitian awal tidak tepat dicampur adukkan dengan tahap berikutnya dalam satu pelaksanaan. Belum mengikut sertakan mahasiswa.Metodologi tidak rinci dan kurang jelas. Roadmap penelitian belum diarahkan untuk mencapai topik besar pada akhir tahun penelitian (1) Perlu dijelaskan aplikasi penerapannya di lapangan; (2) Sesuaikan dengan standar-standar perencanaan dari PUPR; (3) Output harus dipublikasikan dalam Jurnal Ilmiah.	17,500,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
26	UGBP-TS-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Suripto, S.T, M.Eng	Kebutuhan Air Irigasi Untuk Tanaman Padi Berumur Panjang	Roadmap penelitian setiap tahun apakah bisa digabung pada poin tertentu sehingga waktu yg dibutuhkan untuk mencapai output roadmap bisa lebih singkat dan pemakaian biaya lebih optimal. Belum mengikut sertakan mahasiswa. Alokasi waktu ketua peneliti harus diatur agar tidak mengganggu tugas utama. Bio data tidak di tanda tangani oleh ketua peneliti(1) Definisi padi berumur panjang tidak jelas; (2) Standar kebutuhan air irigasi sudah distandarkan oleh Kementerian PUPR, penelitian ini mengambil bagian dimana?; (3) Hasil-hasil penelitian terdahulu sudah dilaksanakan dan hasil apa yang akan dicapai, berbeda daerah atau apa?.	15,000,000	Didanai dengan perbaikan
27	UGBP-TS-02	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Suripto S.T, M.Si	TINJAUAN PENATAAN RUANG DI LINGKUNGAN KAMPUS POLITEKNIK NEGERI JAKARTA TERHADAP UNDANG - UNDANG (UU) NOMOR 26 TAHUN 2007	Sistematika penulisan tidak sesuai panduan. Tidak ada bab mengenai keterkaitan penelitian dengan Renstra Penelitian PNJ. Tidak ada Tabel Capaian Penelitian. Tinjauan Pustaka masih seperti buku diktat. Sumber acuan/literatur tidak ada acuan primer (jurnal maks 10 th terbaru). Cara penulisan Daftar Pustaka tidak sesuai kaidah ilmiah. Surat pernyataan ketua peneliti tidak memakai materai, CV ketua & anggota tidak ditandatangani. Biaya perjalanan ke Depok tidak bisa dipertanggungjawabkan. Yang diminta ringkasan bukan abstrak. Roadmap penelitian sukar untuk terpenuhi karena hasil setiap tahap perlu kebijakan dan dana untuk diimplementasikan. Metodologi tidak rinci dan tidak jelas	0	Tidak Didanai

**DAFTAR PENGUSUL PROPOSAL PENELITIAN PENUGASAN (PP), BIDANG ILMU DAN PENGEMBANGAN INSTITUSI (BIL), DAN HIBAH TENDIK (HT) TAHUN ANGGARAN 2018**

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
1	DP-AK-01	Penelitian Dosen Pemula	Ach. Bakhruil Muchtasib, S.E.I, M.Si.	Optimalisasi Pengelolaan Zakat di Indonesia (Analisis Perbandingan Efisiensi Pengelolaan Zakat antara BAZ dan LAZ dengan Metode Data Envelopment Analysis)	Teknis penulisan harus konsisten, kata kunci maksimal 5 kata	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
2	DP-AK-03	Penelitian Dosen Pemula	Agus Kusumaramdhani, S.Si, M.Si	IMPLEMENTASI KEBIJAKAN PEMERINTAH DALAM PEMBINAAN USAHA MIKRO, KECIL, DAN MENENGAH DI KABUPATEN PURWAKARTA	Teknis penulisan dalam teori harus konsisten Format mohon disesuaikan dengan panduan, Anggota ada yang lektor kepala (mohon diganti), tidak ada justifikasi anggaran,	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
3	DP-AK-04	Penelitian Dosen Pemula	Rahmanita Vidyasari, S.T, M.T	PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA USAHA KECIL DAN MENENGAH APOTEK ALAM SEHAT	TIDAK DILENGKAPI PETA JALAN PENELITIAN Penyusunan daftar pustaka tidak mengikuti aturan. Roadmap tidak ada	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
4	DP-AK-02	Penelitian Dosen Pemula	Abdul Rahman, S.E, M.M, AK	Pengaruh Manajemen Modal Kerja dan Pengendalian Manajemen Terhadap Kinerja Perusahaan (Studi pada Perusahaan Publik di BEI)	Penyusunan daftar pustaka tidak mengikuti aturan. Roadmap tidak ada. Ketua sudah Lektor. Mohon Penulisannya lebih diperhatikan, Ketua sudah tidak memenuhi syarat untuk mengajukan skim ini	0	tidak didanai
5	DP-AN-07	Penelitian Dosen Pemula	Husnil Barry, S.E.,M.S.M	Prediksi Model Financial Distress Pada Perusahaan Ritel Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016	Ok	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
6	DP-AN-05	Penelitian Dosen Pemula	Fauzi Mubarak, S.ST, M.T	USULAN PENELITIAN DOSEN PEMULA PETA DAYA SAING KOTA DEPOK DAN KOTA BOGOR MELALUI KONDISI STANDAR EXISTING VENUE MICE	Teknis penulisan dalam kutipan teori tidak perlu menggunakan footnote Anggota kepanjangannya Lektor Kepala (mohon diganti), CV ketua dan anggota tidak ditandatangani, surat pernyataan anggota tidak ditanda tangani,	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
7	DP-AN-09	Penelitian Dosen Pemula	Wahyudi Utomo S.Sos.,M.Si	ANALISIS EFEKTIFITAS CBET (COMPETENCY BASE EDUCATION AND TRAINING) SEBAGAI UPAYA PENINGKATAN SOFT SKILLS, TANGGUNG JAWAB DAN DISIPLIN TERINTEGRASI (STUDI PROGRAM MAGANG MAHASISWA JURUSAN ADMINISTRASI NIAGA POLITEKNIK NEGERI JAKARTA)	Teknis penulisan dalam bab pendahuluan serta teori harus konsisten, road map harusnya dibuat dalam gambar sehingga jelas	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
8	DP-AN-01	Penelitian Dosen Pemula	Yosi Erfinda, S.ST, M.Par	PROPOSAL PENELITIAN DOSEN PEMULA SKEMA PEREKRUTAN MAHASISWA SEBAGAI TENAGA KERJA OUTSOURCING DALAM SEBUAH EVENT MICE (Studi Kasus Mahasiswa Program Studi MICE Politeknik Negeri Jakarta)	Peta jalan penelitian sebaiknya menggunakan gambar yang jelas, penulisan daftar pustaka belum mengikuti metode yang diberlakukan dalam buku pedoman Mohon diperhatikan penulisan proposal, terutama mengenai margin, penulisan subjudul dan penulisan pustaka (ilmu sosial menggunakan sistem Harvard). Anggota Peneliti, lektor kepala (mohon diganti), CV ketua dan anggota tidak ditandatangani, Dana antara jumlah dengan justifikasi berbeda	11,000,000	Didanai dengan perbaikan
9	DP-AN-08	Penelitian Dosen Pemula	Imam Syafganti, S.Sos, M.Si	Perbandingan Evaluasi Website Resmi Pariwisata (Official Tourism Website) Negara-Negara di Kawasan Asia Tenggara	Teknis penulisan tidak konsisten dalam bab dan daftar referensi, judul dan objek penelitian terlalu luas, metode penelitian harus lebih jelas lagi terutama dalam teknik pengumpulan data Pada roadmap disebutkan tahunnya pada tahapan penelitiannya. Luaran artikel ilmiah sebaiknya jangan hanya draft, tetapi sampai submitted atau accepted. Untuk anggaran harap di breakdown lagi, misal ATK untuk apa, software apa, anggaran untuk reviewer harusnya tidak ada.	11,000,000	Didanai dengan perbaikan
10	DP-AN-03	Penelitian Dosen Pemula	Anita Rahmawati, S.Kom., M.M.	Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Engagement Tenaga Pendidik Dalam Proses Belajar Peserta Didik Berkebutuhan Khusus di Kota Depok	Penulisan supaya mengikuti panduan, terutama ada bagian susunan, identitas ketua dan anggota. Tidak ada road map penelitian. Juga tidak ada luaran Teknis penulisan harus disesuaikan dengan pedoman yang berlaku terutama dalam penulisan daftar pustaka, metode penelitian dapat menjelaskan mengenai masalah yang akan diteliti	11,000,000	Didanai dengan perbaikan
11	DP-AN-04	Penelitian Dosen Pemula	Maria Nino Istia, S.S., M.Si.	Representasi Sosial Mahasiswa Manajemen Pemasaran untuk Warga Negara Berkebutuhan Khusus di Lingkungan Politeknik Negeri Jakarta	TIDAK SESUAI PANDUAN (RENCANA TARGET CAPAIAN), METODE PENELITIAN TIDAK JELAS, BISA DITERIMA DENGAN PERBAIKAN Roadmap penelitian tidak ada	11,000,000	Didanai dengan perbaikan
12	DP-AN-02	Penelitian Dosen Pemula	Riza Hadikusuma, M.Ag.	RELASI ISLAM DAN KEBANGSAAN DALAM PEMAHAMAN MAHASISWA POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	Biaya tercantum di anggaran 10 jt namun di lembar pengasahan 12 jt .	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
13	DP-AN-06	Penelitian Dosen Pemula	Hafniza Amir. S.Sos. M.Si	TINJAUAN TENTANG EFEKTIFITAS BIMBINGAN TUGAS AKHIR	Luaran Belum jelas . Tidak ada roadmap penelitian.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
14	DP-TE-05	Penelitian Dosen Pemula	Nuralam, S.T, M.T	PROTOTYPE SMART SENSOR SEBAGAI PENDETEKSI KUALITAS TELUR BEBEK BERDASARKAN NORMAL DAN ABNORMAL BERBASIS LABVIEW VISION	1.CV yang disertakan ada 3, padahal Tim Pengusul hanya dua orang.2. Penulisan CV anggota tidak sesuai panduan. 3. Tidak ada pembelian telur bebek, padahal merupakan objek penelitian....TABEL LUARAN PADA BAB 1 ?.....ROADMAP ITU ADALAH TRCK RECORD PENELITI KEEGIEYN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI. BIASANYA 2 ATAU 3 TAHUN KE BELEKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KEDEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMIMALKAN INFORMASI WAKTU PELTIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL. BACA PANDUAN...	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
15	DP-TE-04	Penelitian Dosen Pemula	Asri Wulandari ST., MT	PERANCANGAN DAN ANALISA IMPLEMENTASI LTE HOME PADA JARINGAN 4G LTE DI FREKUENSI 2300 MHz	1. Roadmap tidak terbaca (buram).2. Daftar pustaka diacu semua dan merupakan terbitan 10 tahun terakhir.3. Pada Metode Penelitian tidak diuraikan peubah yang diamati/diukur, teknik pengumpulan dan analisis data.Tidak diperbolehkan untuk pembelian barang inventaris, seperti smart phone. Pada roadmap tidak terbaca, dan ditambahkan tahun sebelumnya, tahun berlangsung, dan tahun setelahnya, sebaiknya roadmap dibuat 5 tahun berjalan.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
16	DP-TE-06	Penelitian Dosen Pemula	Mohamad Fathurahman, ST.,MT.	Rancang Bangun Sistem Akuisisi dan Pengolahan Citra Satelit Menggunakan SDR-GNU Radio	1. Pada Metode Penelitian tidak diuraikan secara rinci peubah yang diamati/diukur, model yang digunakan, serta teknik pengumpulan dan analisis data. 2. Tidak diperkenankan membeli PC/laptop seharga 3 juta rupiah, karena merupakan barang inventaris. 3. Penulisan CV Ketua tidak sesuai dengan panduan. 4. Jabatan fungsional anggota adalah Lektor Kepala. 4. Peta Jalan dibuat tidak sesuai panduanKETUA DAN ANGGOTA PENELITI JUMLAH JAM HARUS DIBEDAKAN, KETUA ITU HARUSLEBIH BANYAK DIBANDING ANGGOTA. LUARAN BERUPA PUBLIKASI SIFATNYA WAJIB.....ROADMAP PENELITI KURSNG JELAS...ROADMAP ITU ADALAH TRCK RECORD PENELITI KEGIATAN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI.. ROADMAP ITU DIMULAI 3 TAHUN KE BELAKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KEDEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMIMALKAN INFORMASI WAKTU PELTIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL.... BACA PANDUANNYA .	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
17	DP-TE-03	Penelitian Dosen Pemula	Rika Novita Wardhani, ST.,MT	Antenna Tracking LabVIEW Control System	1. Penulisan CV tidak sesuai panduan. 2. Tidak terlihat apa yang akan diteliti.3. Tidak ada Tabel Target Capaian Penelitian, sehingga luaran yang dituliskan tidak spesifik. 3. Tim pengusul tidak ada yang menguasai bidang antenna. 4.Pada Metode Penelitian tidak diuraikan secara rinci peubah yang diamati/diukur, teknik pengumpulan dan analisis data.5. Daftar Pustaka sebagian besar hanya berupa web. 6. Daftar Pustaka tidak disitasi samasekali..PELAJARI LAGI BUKU2 PANDUAN PENYUSUNAN PROPOSAL PENELITIAN YANG DITERBITKAN OLEH P3M PNJ BISA DI LIHAT DI WEBSITE P3M....LUARANNYA APA ? ....ROADMAP ITU ADALAH TRCK RECORD PENELITI , KEEGIEYN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI .2ATAU 3 TAHUN KE BELEKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KEDEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMIMALKAN INFORMASI WAKTU PELTIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL. BACA PANDUAN	12,000,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
18	DP-TE-02	Penelitian Dosen Pemula	Wisnu Hendri Mulyadi, S.T.,M.T.	PENEMBANGAN MODEL EKSPERIMENTAL UNTUK MENGURANGI TINGKAT KESALAHAN DAN EFISIENSI PADA LABORATORIUM RANGKAIAN DAN PENGUKURAN LISTRIK DENGAN ANALISA BERBASIS KOMPUTER	KETUA DAN ANGGOTA PENELITI JUMLAH JAM HARUS DIBEDAKAN, KETUA ITU HARUSLEBIH BANYAK DIBANDING ANGGOTA. LUARAN BERUPA PUBLIKASI SIFATNYA WAJIB....JUDUL KURANG TAJAM ...ROADMAP PENELITI KURSNG JELAS...ROADMAP ITU ADALAH TRCK RECORD PENELITI , KEGIATAN PENELITIAN YANG AKAN DICAPAI.. ROADMAP ITU DIMULAI 3 TAHUN KE BELAKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KEDEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMIMALKAN INFORMASI WAKTU PELTIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL.... BACA PANDUANNYA. 1. Salah penulisan judul. 2. Penulisan proposal tidak sesuai panduan, karena pada Bab 3 tidak ada Kontribusi Penelitian dan tidak ada Roadmap 3.Tidak diperlukan lembar Identitas dan Uraian Umum. 4. Daftar Pustaka tidak disitasi sama sekali. 5. Daftar Pustaka hanya berupa buku terbitan tahun 1977-1995, tidak ada jurnal dan prosiding. 6.Penulisan di CV salah karena bukan ditujukan untuk pengajuan Dosen Pemula. 7. CV Ketua tidak di tanda tangan. 8. Tidak ada CV anggota. 9.Judul terlalu panjang, sehingga tidak jelas apa yang akan diteliti.10.Pada Metode Penelitian tidak dituliskan lokasi penelitian, peubah yang diamati/diukur, model yang digunakan, rancangan penelitian, serta teknik pengumpulan dan analisis data.		0 tidak didanai
19	DP-TE-01	Penelitian Dosen Pemula	Septina Indrayani, S.Pd., M.Tesol	ANALISIS PENINGKATAN NILAI TOEIC MELALUI PENGAJARAN KOSAKATA	Menjadi anggota peneltian ketua di skim yang sama		0 tidak didanai
20	DP-TGP-06	Penelitian Dosen Pemula	Rina Ningtyas, S.Si, M.Si	Kemampuan Antibakteri Edible film Pure Jambu Biji Menggunakan Casein	kontribusi penelitian dari iptek dan ekonomi belum diuraikan secara detail...KEGIATAN PENELITIAN KETUA DAN PENELITI SETIAP MINGGU 42 DAN 40 JAM APA MUNGKIN ? ..SATU HARI SAJA 8 DAN 6 JAM/MINGGU....KARENA IBU /BAPAK HARUS MENGAJAR MENYIAPKAN BAHAN AJAR....WAJAR2 SAJA. BACA PANDUAN LAGI...	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
21	DP-TGP-05	Penelitian Dosen Pemula	Dini Handayani, MA. TESOL&ICT	Maintaining Language Using Online Language Platform: A Case of Darmasiswa International Students Politeknik Negeri Jakarta	Teknis penulisan dalam proposal harus menggunakan bahasa indonesia, penulisan daftar pustaka tidak sesuaiApakah Proposal Boleh dibuat dalam bahasa Inggris, di Panduan memang tidak diatur tapi ditulis dalam bahasa Indonesia. Atau karena objeknya mhs darmasiswa.	11,400,000	Didanai dengan perbaikan
22	DP-TGP-04	Penelitian Dosen Pemula	Emmidia Djonaedi, ST,MT, MBA	PENGARUH PENAMBAHAN POLIVINIL ALKOHOL TERHADAP KEKUATAN FISIK BIOPLASTIK DARI KULIT JAGUNG	State of the art minim, tinjauan pustaka sedikit (7 jurnal), penulisan proposal banyak kesalahan ketik, penulisan pustaka jg masih salah, ....ROADMAP PENELITI KURSNG JELAS...ROADMAP ITU ADALAH TRCK RECORD PENELITI . KEGIATAN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI.. ROADMAP ITU DIMULAI 3 TAHUN KE BELAKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KEDEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMIMALKAN INFORMASI WAKTU PELTIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL.... BACA PANDUANNYA .	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
23	DP-TGP-02	Penelitian Dosen Pemula	Sari Puspita Dewi, M.Pd.	Persepsi Dosen terhadap Penggunaan ICT dalam Pembelajaran Bahasa Inggris	Ringkasan supaya dilengkapi dengan kata kunci. Pada jadwal dan RAB supaya dicantumkan perjalanan ke Bandung dan Jakarta sesuai dengan metode penelitianOk	11,000,000	Didanai dengan perbaikan
24	DP-TGP-07	Penelitian Dosen Pemula	Novi Purnama Sari	ANALISIS KELAYAKAN EKONOMI DAN FUNGSIONAL DALAM APLIKASI DESAIN KEMASAN MAKANAN RINGAN	Judul kurang mencerminkan Kontribusi hasil penelitian belum diuraikan secara detail, metode penelitian belum diuraikan secara jelas	11,500,000	Didanai dengan perbaikan
25	DP-TGP-08	Penelitian Dosen Pemula	Djony Herfan, M.I.Kom	KONVERGENSI MEDIA MEMPENGARUHI KONTEN HARIAN KOMPAS DAN KORAN TEMPO DALAM PEMBERITAAN (PERSPEKTIF STANDAR KOMPETENSI WARTAWAN)	Kontribusi penelitian belum diuraikan secara detailTotal di prakiraan usulan anggaran dan justifikasi anggaran penelitian tidak sama. Roadmap tidak jelas/berbayang. Acuan banyak yang belum dimasukkan ke dalam pendahuluan maupun tinjauan pustaka. Desain/bentuk kuisioner tidak dilampirkan. CV ketua dan anggota peneliti belum ditandatangani. Draft kuisioner tidak ada.	11,000,000	Didanai dengan perbaikan
26	DP-TGP-03	Penelitian Dosen Pemula	Anggi Anggarini, M.Ds	Efektivitas Penggunaan Moodboard Sebagai Media Berpikir Kreatif Pada Pembuatan Desain Media Publikasi	State of the art minim, tinjauan pustaka sedikit dan out of date, rumusan masalah belum jelas, kontribusi penelitian belum diuraikan, metode penelitian belum jelas. ...LUARAN ?...BUATLAH ROADMAP PENELITIAN SESUAI BIDANG MINATAN , SESUAIKAN DENGAN BIODATA..ROADMAP DIBUAT SELAMA MENJADI DOSEN...CITA2 MENJADI GURU BESAR MENJADI BAGIAN DARI ROADMAP....	11,000,000	Didanai dengan perbaikan



NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
27	DP-TGP-01	Penelitian Dosen Pemula	Maida Turnip	ANALISIS TINDAK TUTUR ILOKUSI K.H. ABDUL GHANI DALAM CERAMAH AGAMA MENGENAI HEWAN PUASA DI POLITEHNIK NEGERI JAKARTA	Daftar riwayat hidup (ketua, anggota) tidak ditanda tangani, state of the art tidak ada, Pustaka dari Jurnal masih minim (hanya 1) kebanyakan pustaka dari buku, target luaran berupa publikasi tidak ada. Penulisan mohon sesuai dengan Panduan, terutama mengenai hurufnya antara abstrak dan isi, ketua dan anggota tidak ada tandatangan pada CV	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
28	DP-TIK-01	Penelitian Dosen Pemula	Affah Muharikah, S.S., M.Hum.	The Effect of Vocabulary Development Program on The L2 Reading Rate of a Struggling L2 Reader: A Case Study	Menjadi anggota di skim yang samaTidak boleh menjadi ketua dan anggota pada skim yang sama	0	tidak didanai
29	DP-TIK-02	Penelitian Dosen Pemula	Iwan Sonjaya, S.T , M.T	PENGEMBANGAN GAME UNTUK MENSTIMULASI KECERDASAN INTERPERSONAL-INTRAPERSONAL DAN NATURALIS DALAM KECERDASAN JAMAK (MULTIPLE INTELLIGENCE) PADA ANAK USIA DINI	1.CV Ketua tidak ditandatangani. 2. Pada Bab 3 tidak ada Luaran dan kontribusi penelitian. 3. Pada Metode Penelitian tidak diuraikan secara rinci lokasi penelitian, peubah yang diamati/diukur, metode teknik pengumpulan dan analisis data. 4. Daftar Pustaka tidak disitasi sama sekali. 5. Daftar Pustaka hanya berupa buku bukan jurnal. 6.Pada CV terdapat kesalahan penulisan jumlah dana penelitian dan pengabdian masyarakatMasukkan referensi acuan di dalam pendahuluan ataupun tinjauan pustaka. CV ketua peneliti belum ditandatangani.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
30	DP-TM-01	Penelitian Dosen Pemula	Ir. Budi Santoso, M.T	pembuatan saybolt tube viscometer untuk mengamati pengaruh temperatur terhadap perubahan viscositas pelumas otomotif	(1) Tingkat urgenitas penelitian harus djabarkan dengan jelas; (2) Penelitian harus dipublikasikan dalam jurnal ilmiah; (3) Pengembangan penelitian perlu ditingkatkan ke level pembiayaan yang lebih tinggi. belum ada CV ketua dan anggota belum di tanda tangani, pada tinjauan pustaka banyak artikel yang sitasi namun di daftar pustaka tidak ada.	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
31	DP-TM-06	Penelitian Dosen Pemula	Cecep Slamet Abadi, ST, MT	Analisa Kekuatan Hasil Pengelasan Dari Reparasi Cetakan Produk Plastik Pada Baja AISI 420 Dengan Metoda GMAW	(1) Ulasan mengenai perlunya penelitian dilaksanakan terutama untuk aplikasi cetakan produk plastik, perlu diuraikan jumlah kerusakan yang sering timbul pada alat mesin cetak. (2) Kenapa tidak merekayasa saja cetakan plastik tersebut sehingga lebih kuat dan tahan lama?; (3) perlu direncanakan penelitian selanjutnya untuk membuat prototipe cetakan yang tidak memerlukan perawatan. pada tinjauan pustaka tidak ada artikel yang disitasi namun pada daftar pustaka terdapat banyak artikelnya. Road map tidak ada tahun pencapaiannya.	12,000,000	Didanai dengan perbaikan
32	DP-TM-04	Penelitian Dosen Pemula	Imam Wahyudi	KAJIAN EKSPERIMENTAL MAGNETISASI BAHAN BAKAR TERHADAP KINERJA EKSKAVATOR	(1) Tingkat urgenitas penelitian ini harus dilaksanakan perlu dijelaskan; (2) Hasil penelitian sebelumnya perlu dijelaskan, sehingga aplikasi untuk penelitian mampu mencapai sasarnya; (3) Referensi daftar pustaka perlu diperluas lagi; (4) Perlu dikaji ulang bahan-bahan yang menghasilkan magnet untuk bahan bakar. Tujuan tidak spesifik, margin penulisan tidak sesuai format, pada tinjauan pustaka tidak ada artikel yang disitasi namun pada daftar pustaka terdapat banyak artikelnya. Road map tidak jelas.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
33	DP-TM-05	Penelitian Dosen Pemula	Drs. Nugroho Eko Setijogiaro. Dipl.Ing. MT	OPTIMALISASI KERATAAN, KEHALUSAN DAN KESIKUAN UNTUK PENGIRAN MATERIAL ST 45 DENGAN MENGGUNAKAN KIKIR PADA PRAKTIKUM KERJA BANGKU	(1) Tingkat urgenitas penelitian ini sangat kurang, apakah harus menggunakan peralatan manual, seharusnya dijelaskan pula aplikasi selanjutnya dalam rekayasa permesinan; (2) Dasar teori untuk pekerjaan penerapan penelitian ini seharusnya dijelaskan secara detail dan apakah sudah ada penelitian sebelumnya? (3) Kelebihan dan kekurangan material baja ST45 perlu dijelaskan secara detail.pada tinjauan pustaka tidak ada artikel yang disitasi namun pada daftar pustaka terdapat banyak artikelnya, kemuktahiran arikelnya kurang. Road map tidak ada	0	tidak didanai
34	DP-TM-02	Penelitian Dosen Pemula	Candra Damis Widiawaty, S.T.P, M.T	REKAYASA PROTO TIPE SHELL AND TUBE HEAT EXCHANGER BERBASIS CFD DAN SISTEM KONTROL	(1) Penelitian ini perlu menjelaskan dasar-dasar kebutuhan aplikasi ini secara luas; (2) Dasar teori sudah mencukupi; namun perlu menguraikan hasil-hasil penelitian sebelumnya; (3) Perlu dipertimbangkan untuk membuat paper untuk jurnal; (4) Perlu dipertimbangkan untuk naik level pembiayaan penelitian; (5) Penelitian sdh pernah dilaksanakan dan bagian mana yang akan diteliti lagi.Metoda penelitian kurang jelas, CV anggota tidak ditanda tangani, pada tinjauan pustaka jumlah artikel yang disitasi tidak sesuai dengan yang ada pada daftar pustaka.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
35	DP-TM-03	Penelitian Dosen Pemula	Asep Apriana, S.T, M.Kom	KETERSEDIAAN ALAT PRAKTIK DALAM PEMBELAJARAN PROGRAM STUDI TEKNIK ALAT BERAT	(1) Aspek ilmu pengetahuan terapan tidak tersentuh sama sekali; perlu mengubah topik; (2) Aspek penelitian terapan dalam dunia pendidikan juga dibahas sangat dangkal; (3) Dasar teori juga tidak lengkap; tidak dijelaskan mengenai aspek-aspek kebijakan dari Kemenristekdikti dan stake holder.Format tidak sesuai, metoda penelitian tidak jelas. pada tinjauan pustaka tidak ada artikel yang disitasi namun pada daftar pustaka terdapat artikelnnya. Jabatan anggota peneliti lektor kepala.	0	tidak didanai
36	DP-TS-02	Penelitian Dosen Pemula	Iwan Supriyadi, B.sc, M.T	Prioritas Penanganan Kendala Pelaksanaan Proyek Konstruksi	Ringkasan tidak sama dengan abstrak. Roadmap penelitian tidak mencantumkan tahun capaian. Hardcopy tintanya sangat tipis sukar untuk dibaca terutama untuk metodologi dan proses analisis data. Belum mengikut sertakan mahasiswa.(1) Penelitian ini terlalu luas dan tidak konvergen mengenai kasus kendala yang mana?; (2) Relevansi dan aplikasi penelitian ini harus bisa disederhanakan, sehingga mudah dalam sosialisasi hasil penelitian ini; (3) Hasil-hasil penelitian mengenai resiko dan kendala tidak dicantumkan, sehingga penelitian ini menjadi bias.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
37	DP-TS-01	Penelitian Dosen Pemula	Mursid, S.T, M.Eng	PENGARUH TINGGI MUKA AIR BANJIR SUNGAI CILIWUNG HILIR TERHADAP ELEVASI LANTAI JEMBATAN SLAMET RIYADI - MANGGARAI-JATINEGARA	Ketua sudah tidak memenuhi syarat mengajukan skim Dosen Pemula maks. asisten ahli. Data pengamatan dan berita yang digunakan sudah sangat usang (2007) sdh tidak up to date lg. Pustaka ada yang tidak diacu. Literatur jurnal masih sangat kurang, sebaiknya perlu ditambah.Ringkasan tidak sama dengan abstrak, cara penulisan tidak sesuai. Roadmap penelitian tidak jelas dan tidak ada topik besar yang melingkupi tahun penelitian dalam roadmap. Belum mengikut sertakan mahasiswa	0	tidak didanai

**DAFTAR PENGUSUL PROPOSAL PENELITIAN PENUGASAN (PP), BIDANG ILMU DAN PENGEMBANGAN INSTITUSI (BIL), DAN HIBAH TENDIK (HT) TAHUN ANGGARAN 2018**

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
1	PP-AK-01	Penelitian Berbasis Penugasan	Nedsal Sixpria, SE, MM, Ak, CA	Pengembangan Instrumen Audit Mutu Unit Kerja pada Satuan Kerja Politeknik Negeri Jakarta	1. Uraian pada ringkasan kurang lengkap.2. Tinjauan pustaka dan referensi supaya ditambahkan. 3. Metode supaya lebih dirinci	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
2	PP-AK-02	Penelitian Berbasis Penugasan	Efriyanto	ANALISIS IMPLEMENTASI KURIKULUM BERBASIS KKN DI POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	Teknis penulisan terutama paragraf, nomor halaman dan huruf harus konsisten, cv anggota peneliti tidak ditandatangani, luaran penelitian jika didanai akan memberikan dampak positif terhadap penyelenggaraan kurikulum di PNJ. Penulisan Proposal, mohon diperhatikan, marginnya, penulisan sub judul. dll sesuai dengan Panduan Penulisan. Anggota CV tidak tanda tangan,	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
3	PP-AN-01	Penelitian Berbasis Penugasan	Kadunci, S.E, M.Si	Strategi Pengembangan Produk Batik Ciwaringin Kabupaten Cirebon	1. Supaya mengikuti tata tulis panduan.2. Ringkasan tidak boleh menggunakan huruf Italic. Tidak ada luaran yang ditargetkan sesuai panduanOk	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
4	PP-AN-02	Penelitian Berbasis Penugasan	Narulita Syarweni, S.E, M.E	PEMBUKUAN UNTUK USAHA KECIL	Daftar Pustaka tidak mengikuti aturanDalam teknis penulisan harus konsisten terutama font size dan jenis huruf. Renstra sudah ditunjukkan dalam road map penelitian.Rujukan teori ada yang tidak termasuk dalam daftar pustaka. Tidak ada rincian anggaran.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
5	PP-AN-03	Penelitian Berbasis Penugasan	Sulistyowati, SE,. M.Si	Analisis Faktor-Faktor Motivasi Pelaku UMKM untuk menjadi Halalpreneurs Studi Kasus Jabodetabek	Ketua dan anggota harus lektor kepala (anggota diganti lektor kepala)1.Judul penelitian dan permasalahan supaya disesuaikan dan lebih spesifik, uraian ringkasan belum jelas, .2. Kata kunci supaya dikurangi. 3.Tidak ada road map penelitian Perguruan Tinggi. 4.Tempat usaha responden supaya dibatasi dibatasi, menunjuk pada tempat tertentu dengan jelas.	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
6	PP-TE-01	Penelitian Unggulan berbasis Program Studi	Benny, M.T	DATA LOGGER TERMODIFIKASI MEMPERCEPAT INFORMASI DETEKSI SUHU-PH AIR MEMANFAATKAN INTERNET OF THINGS	1. Penulisan proposal tidak sesuai dengan panduan. 2. Tidak ada Tabel Rencana Target Capaian. 3. Tidak ada penulisan tentang "BAB 2. RENSTRA DAN PETA JALAN PENELITIAN PERGURUAN TINGGI". 4. Pada Bab Tinjauan Pustaka tidak dikemukakan state of the art dalam bidang yang diteliti. 5. Tidak ada penulisan tentang Ketersediaan Sarana dan PrasaranaPADA ABSTRAK PARAGRAF TERAKHIR....."PENGUJIAN DILAKUKAN DENGAN MEMBER GANNGUAN...MENYALAKAN LAMPU YANG DIGANTUNG.....DI ATAS PERMUKAAN AKUARIUM ..... VARIABEL YANG DIUJUN PAGI--100 WATT....SIANG 200 WAT DAN SORE HARI 150 WAT....DST...MAKSUDNYA KITAN DENGAN JUDUL APA YA ...Tabel luaran tidak ada ...ada...roadmap peneliti sesuaikan dengan kompetensi dari pengusul peneliti.....PELAJIRI LAGI PANDUAN PENYUSUNAN PROPOSAL...ROAD MAP PENELITI...KURANG JELAS..SEHARUSNYA DIBUAT MULAI 3 TAHN KEBELAKANG SAMPAI 4 SD 5 TAHUN KEDEPAN SESUAIKAN DENGAN BIO DATA ..(DISARANKAN JIKA ADA PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL IKUT, SUPAYA TAHU CARANYA BUAT ROADMAP).	9,000,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
7	PP-TE-02	Penelitian Berbasis Penugasan	Zulhelman ST., MT.	EVALUASI PERFORMANSI STREAMING VIDEO MELALUI JARINGAN IP/MPLS	CV tidak ada. Teknik penulisan tidak rapi, penggunaan bahasa tidak konsisten, referensi tidak diacu, output luaran tidak ada. Pada bab 1 capaian luaran penelitian lihat panduan, isi proposal sesuaikan dengan Panduan...yng berlaku...biodata peneliti ?.Peta jalan /roadmap buatlah dengan diagram fish bone... .ROADMAP PENELITIAN KURANG JELAS.. ADALAH TRACK RECORD PENELITIAN, KEGIATAN PENELITIAN YANG TELAH DAN AKAN DICAPAI..3 TAHUN KE BELAKANG DAN 3 SD 5 TAHUN KE DEPAN..SESUAIKAN DENGAN BIODATA....OPTIMALKAN INFORMASI WAKTU PELATIHAN PENYUSUNAN PROPOSAL....	8,000,000	Didanai dengan perbaikan
8	PP-TS-01	Penelitian Berbasis Penugasan	Drs. Andi Indianto, ST. MT.	PROTOTYPE JEMBATAN TYPE PLATE GIRDER U (PGU) DENGAN LANTAI ORTOTROPIK KOMPOSIT	Tidak ada Rencana Target Capaian luaran penelitian, agar sesuai Panduan. Tidak ada state of the art. Tidak mencantumkan peta jalan peneliti. Sebaiknya pengujian tidak hanya sampe beban layan tapi seharusnya sampai runtuh sehingga didapat grafik kurvatur, dari situ akan banyak temuan dan pembahasan, serta dapat diketahui perilaku dan pola keruntuhan struktur plat ortotropik. Masih minim literatur jurnal dan literatur tidak diacu dalam tinjauan pustaka.(1) Penelitian ini apakah sudah dipublikasikan? Atau masih ada pengembangan yang lainnya, hal ini penting untuk dijelaskan; (2) Penelitian harus difokuskan untuk bagian yang mana pengembangannya?	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
9	PP-TS-02	Penelitian Berbasis Penugasan	Drs. Setiyadi, S.T, M.T	PENGEMBANGAN ALAT BANTU PEMASANGAN UBIN KERAMIK DINDING BANGUNAN GEDUNG	Logo PNJ salah. Pada pendahuluan tidak ada masalah, tujuan dan urgensi penelitian.Penulisan ringkasan tidak sama dengan abstrak Peta jalan tidak jelas baik topik, tahapan maupun tahun capaian. Tidak ada peta jalan P3M Kenapa rincian biaya tahun ke 1 dan ke dua sama, apakah tidak ada progres. Alokasi waktu penelitian 16 jam/minggu apakah tidak mengganggu tugas pokok. Belum mengikut sertakan mahasiswa(1) Usulan penelitian tidak sesuai dengan format yang ada; contoh: CV tidak ada dan kepastakaan tidak jelas; (2) Peneltian harus mengacu dengan hasil penelitian-penelitian tedahulu; dijabarkan terlebih dahulu jenis peralatan peralatannya dan sebutkan kekurangannya; dengan demikian penelitian ini mengambil bagian yang mana harus jelas.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
10	PP-TS-03	Penelitian Berbasis Penugasan	Achmad Nadjam, S.T, M.T	Monitoring dan Evaluasi Jalan Raya Rawan Longsor di Kelurahan Tanah Baru Kecamatan Beji Depok dan Upaya Penanganannya	Cara penulisan ringkasan tidak sama dengan abstrak. Peneliti hendaknya memahami apa yang dimaksud dengan peta jalan penelitian P3M dan dapat menuliskannya dengan baik.Format penulisan hendaknya mengikuti panduan yang sesuai dengan skim penelitian. Tahapan roadmap penelitian kurang tepat sesuai dengan logika ilmiah. Tinjauan pustaka jauh lebih luas dari masalah yang akan ditangani. Alokasi dana kurang sesuai dengan permasalahan(1) Penelitian ini batasannya tidak jelas, pekerjaan monitoring dari tidak menjelaskan waktu yang diperlukan dan kemanfaatan yang spesifik dari penelitian ini; (2) Masa penelitian dan rekayasa penelitian untuk diaplikasikan dimana juga tidak jelas; (3) Output penelitian harusnya dijelaskan dengan mendalam dan metode yang digunakan; (4) Penelitian bukanlah kegiatan mengcompiled data.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
11	BIL-AK-01	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Murtiningsih, SE., M.M.	EVALUASI TINGKAT KUALITAS PELAYANAN BIDANG KEMAHASISWAAN MENGGUNAKAN SERVEQUAL DI POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	TUJUAN PENELITIAN MENGEVALUASI TAPI TIDAK ADA DATA PENDUKUNG, TIDAK ADA IDENTITAS DAN URAIAN UMUM, TIDAK ADA RENCANA TARGET TAHUNAN, BIAYA TIDAK SESUAI PERUNTUKKAN, TANDA TANGAN KETUA PENELITI PERLU DI CEK KEBENARANNYA	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
12	BIL-AK-02	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	TAUFIKUL ICHSAN, SE, AK, MM	Pengembangan Model Pencatatan Persediaan Dalam Bentuk Kartu Persediaan (Kasus: Pendidikan Vokasi/Politeknik)	PROPOSAL TIDAK SESUAI PANDUAN, TIDAK ADA IDENTITAS DAN URAIAN UMUM, TIDAK ADA RENCANA TARGET CAPAIAN, TIDAK ADA JADWAL, METODE PENELITIAN TIDAK JELAS, Dalam teknik penulisan harus diperhatikan dan konsisten dengan pedoman yang berlaku, abstrak dibuat jarak baris 1. Biaya pengolahan data terlalu besar tetapi tidak dijelaskan apakah menggunakan software khusus	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
13	BIL-AN-01	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Drs. Anwar Mustofa, M.Hum	ANALISIS KESALAHAN PADA TEKS EKSPOSITORI BAHASA INGGRIS HASIL UJIAN MATA KULIAH ENGLISH 1 MAHASISWA JURUSAN ADMINISTRASI NIAGA	TATA TULIS TIDAK RAPI, ISI SESUAI PANDUAN	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
14	BIL-AN-02	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Azwar, S.E, M.M	KANTIN POLITEKNIK DILIHAT DARI PERILAKU MAHASISWA ADMINISTRASI NIAGA SEBAGAI KOMSUMEN (Studi Kasus Pada Mahasiswa Administrasi Niaga Politeknik Negeri Jakarta)	Dalam abstrak harus disebutkan mengenai luaran dari penelitian ini apakah bentuknya model, kebijakan atau buku ajar Usulan biaya ke PNBP PNJ, bukan ke direjen risbang, penelitian didalam tapi ada tranport mencari data padahal penelitian didalam PNJ.	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
15	BIL-AN-03	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Ernita Siambaton	Analisis pemanfaatan aplikasi layanan pesan antar online oleh pelaku UMKM bidang kuliner di Depok	Penulisan proposal supaya di periksa kembali sebelum dikumpulkan. justifikasi anggaran tidak ada (uraianya secara lengkap). Anggota tidak tanda tangan CV. Untuk mahasiswa juga tidak ada tanda tangan sebagai bentuk persetujuan untuk menjadi anggota.	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
16	BIL-TE-01	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Entis Sutisna, S.T, M.T.	PROTOTIPE SIMULATOR POWER GENERATOR SEBAGAI MEDIA INTERAKTIF UNTUK MEINGKATKAN PEMBELAJARAN DI PNJ	TIDAK SESUAI PANDUAN, TIM PENELITI HANYA 1 ORG. tulisan tidak ajeg (tidak standar), CV ketua dan anggota tidak ditanda tangani.	8,000,000	Didanai dengan perbaikan
17	BIL-TE-02	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Anik Tjandra, ST, MM	PERANAN PEREMPUAN BIDANG REKAYASA di DUNIA INDUSTRI	TIDAK SESUAI PANDUAN, TIDAK ADA TUJUAN, RUMUSAN MASALAH, TINJAUAN PUSTAKA ADA YANG TIDAK ADA DI DAFTAR PUSTAKA, CV DIPERBAIKI UNTUK BIL, DAPAT DILANJUTKAN DENGAN PERBAIKAI PERUMUSAN MASALAH DAN TUJUAN Rujukan daftar referensi terkait judul penelitian masih kurang sebaiknya ditambahkan dengan jurnal yang membahas mengenai isu gender perempuan, serta kontribusi hasil penelitian di dalam pengembangan institusi dapat menjadi masukan terkait mata kuliah yang diajarkan.	10,000,000	Didanai dengan perbaikan
18	BIL-TGP-01	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Drs. Mohammad Fauzy, M.Psi.	Hubungan Pilihan Bidang Studi dengan Kecerdasan Mahasiswa Jurusan Teknik Grafika dan Penerbitan, Politeknik Negeri Jakarta.	RINGKASAN MASIH MENGGUNAKAN PARAGRAF, REKAM JEJAK PENELITI TIDAK RELEVAN DENGAN JUDUL PENELITIAN, PENULISAN SUMBER DALAM DAFTAR PUSTAKA DAN DALAM TUNJAU PUSTAKA ADA YANG TIDAK SESUAI, METODE PENELITIAN TIDAK JELAS, Dalam anggaran biaya perjalanan karena dilakukan di dalam PNJ tidak perlu dianggarkan, tetapi dapat dialihkan ke mata anggaran yang lainnya	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
19	BIL-TIK-01	Penelitian Bidang Ilmu dan Pengembangan Institusi	Drs. Agus Setiawan.M.Kom.	PERANAN KEGIATAN KEMAHASISWAAN MEMBERI KONTRIBUSI TERHADAP PRESTASI AKADEMIK MAHASISWA DI POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	LUARAN PENELITIAN TIDAK RELEVAN, TIDAK SESUAI PANDUAN ( TIDAK ADA RENCANA TARGET LUARAN,	9,000,000	Didanai dengan perbaikan

NO	KODE	SKIM	NAMA	JUDUL	KOMENTAR REVIEWER	PENDANAAN	KETERANGAN
20	HT-TS-01	Penelitian Hibah Tenaga Kependidikan	Wakidi, SST	EFISIENSI PENGGUNAAN OVEN UNTUK PRAKTIKUM UJI KADAR AIR TANAH LABORATORIUM UJI JURUSAN TENIK SIPIL	Tuliskan bidang ilmu ketua peneliti. Abstrak sebaiknya ditulis 200-250 kata dengan format rata kiri dan kanan, kata kunci alfabetik. Latar belakang harus dibuat lebih tajam dan spesifik tentang hal yang melatarbelakangi dilakukannya penelitian. Perumusan masalah nomor 1 belum mencerminkan secara tepat masalah yang dibahas. Tuliskan kontribusi penelitian bermanfaat untuk siapa saja. Penulisan referensi pada tinjauan pustaka konsisten, nama belakang, tahun. Road map penelitian hendaknya dibuat lebih luas dalam tiap tahunnya, dan dibuat berkesinambungan untuk mencapai output tertentu pada akhir tahun roadmap. Metode penelitian dibuat lebih jelas apa yang akan dilakukan dan sebaiknya dibuat bagan alirnya. Alokasi waktu penelitian per minggu ketua terlalu banyak, padahal masih punya tugas pokok, anggota tidak ada alokasi waktu. Daftar pustaka alfabetik. Usulan anggaran biaya dibuat lebih spesifik. Jelaskan perjalanan kemana(1) Usulan penelitian tidak sesuai dengan panduan; terutama pengalaman-pengalaman mengikuti penelitian dosen harus dijabarkan; (2) Definisi efisiensi tidak jelas; bagian mana yang akan diefisienkan, perlu dijelaskan secara detail.	8,000,000	Didanai dengan perbaikan
21	HT-AN-01	Penelitian Hibah Tenaga Kependidikan	Ida Nursanti, S.Sos, M.A.P	PENATAAN BERKAS DALAM RANGKA MENUNJANG PELAYANAN FUNGSI BIDANG AKADEMIK DAN KEMAHASISWAAN POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	Teknis penulisan harus konsisten dengan buku pedoman, metode penelitian tidak menunjukkan menggunakan pola pendekatan kuantitatif atau kualitatif?SKIM PENELITIAN KELIRU, PENULISAN ABSRTAK MENGGUNAKAN PARAGRAF, TERBIY DALAM jurnal april 2018 tidak realsisit, pustaka mayoritas terlalu tua, keliru sebagai penelitian BIL pada surat pernyataan ketua	8,500,000	Didanai dengan perbaikan
22	HT-TE-02	Penelitian Hibah Tenaga Kependidikan	Khafidun, Amd.,S.Sos	MODEL PEMELIHARAAN DAN PERAWATAN PERALATAN LISTRIK DI BENGKEL TEKNIK ELEKTRO POLITEKNIK NEGERI JAKARTA	State of the art tidak ada, Penulisan berantakan, jenis font dan ukuran font bervariasi, pustakanya minim, penulisan pustaka masih salah, surat pernyataan peneliti pada lampiran tidak ada materai, Penulisan dirapikan, disesuaikan dengan pedoman. Road map tidak ada. Pada surat pernyataan peneliti pada lampiran harus ada materai,	9,000,000	Didanai dengan perbaikan
23	HT-TM-01	Penelitian Hibah Tenaga Kependidikan	Irfan Choiri	PENGEMBANGAN PEMBEBANAN LISTRIK 1 PHASA PADA GENERATOR MODUL PEMBANGKIT LISTRIK TENAGA AIR JENIS TURBIN KAPLAN DI LABORATORIUM KONVERSI ENERGI	Metoda penelitian kurang jelas. Pada tinjauan pustaka tida ada artikel yang disitasi namun pada daftar pustaka terdapat artikelnya. Referensi dimasukkan dalam pendahuluan maupun tinjauan pustaka. Luaran penelitian publikasi disebutkan jurnalnya (karena di keuangan ada, tetapi di luaran pada BAB III tidak ada). Penulisan proposal dirapikan. Pada surat pernyataan peneliti pada lampiran menggunakan materai. Roadmap tidak ada.	8,725,000	Didanai dengan perbaikan